

Polres Sanggau Patroli Skala Besar dan Razia, Antisipasi Kenakalan Remaja di Bulan Suci Ramadhan

Cucu - SANGGAU.GOBLOG.CO.ID

Mar 20, 2024 - 11:06



SANGGAU - Polres Sanggau melaksanakan Apel Kesiapan Patroli Skala Besar dan Razia dalam rangka Cipta Kondisi mengantisipasi dinamika situasi maraknya

kenalakan anak-anak di bawah umur dan remaja yang bersamaan dengan bulan suci Ramadhan 1445 H di Wilkum Polres Sanggau.

Apel Kesiapan dipimpin oleh Padal Kasat Samapta Polres Sanggau Iptu Supariyanto, S.H, dihadiri oleh KBO Satres Narkoba Polres Sanggau Iptu Trisna Mauludi, Ipda Richson Artanta Gurning, S.Tr.K, Ipda Bela Ananda Anugrahni, S.Tr.K, Ipda Mohamad Syafariyawal Sofyan, dan Pawas IPDA Dedi Siamtoro serta Personil Polres Sanggau.

Dalam kegiatan Apel Kesiapan, Iptu Supariyanto menyampaikan beberapa perhatian dan arahan terkait kegiatan Patroli Skala Besar dan Razia dalam rangka Cipta Kondisi mengantisipasi dinamika situasi maraknya kenalakan anak-anak di bawah umur dan remaja yang bersamaan dengan bulan suci ramadhan 1445 H di wilkum Polres Sanggau.

Setelah pelaksanaan Apel kesiapan, pada Pukul 22.20 WIB dilanjutkan dengan kegiatan Patroli Skala Besar dan Razia dalam rangka Cipta Kondisi mengantisipasi dinamika situasi maraknya kenalakan anak-anak di bawah umur dan remaja yang bersamaan dengan bulan suci ramadhan 1445 H di wilkum Polres Sanggau.

Iptu Supariyanto menjelaskan kegiatan Patroli Skala Besar dan Razia tersebut dibagi menjadi dua regu. Untuk regu pertama dengan Rute Jl. Jenderal Sudirman menuju arah Kelurahan Bunut ke arah Jl. Semboja Indah III menuju Lingkungan Sabang Merah dilanjutkan menuju Jl. Raya Sosok ke arah Rumah Betang Raya Dori' Mpulor dan Kembali ke Mako.

“Sementara untuk Regu kedua ruteya menuju arah Taman Mini Sanggau Permai menuju ke arah Jl. Flamboyan ke arah GOR Pancasila Sanggau Permai menuju Jl. Jend. A. Yani dilanjutkan ke arah Pemakaman Cina Tanjung Kapuas dan kembali ke arah Mapolres Sanggau,” ungkapnya.

“Kegiatan tersebut kita laksanakan dalam rangka Cipta Kondisi mengantisipasi dinamika situasi maraknya kenalakan anak-anak di bawah umur dan remaja yang bersamaan dengan bulan suci ramadhan 1445 H di Wilkum Polres Sanggau,” sambung Iptu Supariyanto

Pelaksanaan Kegiatan Patroli Skala Besar dan Razia dalam rangka Cipta Kondisi mengantisipasi dinamika situasi maraknya kenalakan anak-anak di bawah umur dan remaja yang bersamaan dengan bulan suci ramadhan 1445 H di wilkum Polres Sanggau dengan sasaran utama tempat nongkrong anak-anak, kafe, maupun tempat lain yang rawan dengan kenakalan anak-anak dan remaja serta kriminalitas lainnya dengan melakukan pemeriksaan identitas dan penggeledahan barang berbahaya lainnya.